

Jugendförderungspreis 2021

1000 Franken für eure Fortschritte im Jugendsport

Neue, kreative Ansätze im Jugendsport lohnen sich und werden belohnt. Bis zum 31. März können sich Vereine um den Jugendförderungspreis 2021 des Club 100 bewerben.



Der Club 100 unterstützt innovative Projekte von Vereinen der Sport Union Schweiz, die das Vereinsleben für Kinder und Jugendliche spannend und attraktiv machen. Dazu wird alljährlich der mit 1000 Franken dotierte Jugendförderungspreis vergeben. Lasst eurer

Kreativität freien Lauf und bewerbt euch! Der Club 100 freut sich auf eure Eingaben bis zum 31. März 2021 an Club-Präsident Pius Erni. Das Onlineformular findet ihr unter: www.sportunionschweiz.ch/verband/club100/jugendfoerderungspreis



4. Breitensportaward der Sport Union Schweiz

Das sind die 3 Kandidaten für die Wahl durch die DV



Sport Union Schweiz

Breiten Sport Award

Zusammen mit ihrem Verbandspartner CONCORDIA würdigt die Sport Union Schweiz breitensportliche Ausnahmeleistungen. Der mit insgesamt 2500 Franken dotierte Breitensport-Award wird alljährlich an der Delegiertenversammlung vergeben. Wegen Absage der DV 2020 wurden die Vergaben 2020 und 2021 zusammengelegt. Neu können seit diesem Jahr auch Verbandsmitglieder mit langjährigen ehrenamtlichen Leistungen für den Breitensportaward nominiert werden. Das hat die

Vereine spürbar angespornt, ihre herausragenden Funktionäre für eine Ehrung vorzuschlagen. Der Zentralvorstand konnte daher an seiner Sitzung vom 24. Februar aus einer schönen Auswahl die drei diesjährigen Top-Favoriten wählen. Wer von den dreien zuoberst aufs Podest klettern und Breitensportler/in des Jahres sein wird, entscheiden die Vereinsdelegierten bei der DV-Abstimmung. Wir werden auf unserer Webseite noch ausführliche Portraits hochschalten, damit ihr die drei besser kennenlernen könnt. Viel Glück!



Nadia Kaufmann
TSV Rohrdorf

Seit 1989 Geräteturn-Hauptleiterin im TSV Rohrdorf und «mitschuldig» an der fulminanten Entwicklung der Geräteterrasse von 10 auf über 60 Turnerinnen. Man kennt und schätzt sie auch in der SUS, sei es im OK von Verbandsmeisterschaften oder als jahrzehntelange Mitverantwortliche und Leiterin im beliebten Geräteturnlager.



Edwin Kälin
TSV Steinen

Hauptinitiant des polysportiven TSV Steinen, erster Präsident und seit 1976 mit dabei. Als TL-Leiter managt er heute über 50 Riegenleiter im Verein. Er ist ein grosser Verfechter der Jugend- und Breitensportförderung und Initiator vieler Anlässe auf lokaler und regionaler (SUSZ) Ebene. Ob Cross, LA, Volleyball oder Jugendsport – Edwin macht's.



Peter Sutter
TSV Waldkirch

Hat 1986 das Grosshallenturnier gegründet und seither seinem Verein in jeder nur erdenklichen Charge gedient. Nebst einer sehr engagierten Präsidialzeit wirkte er als Festwirt, Oberturner, Jugileiter, Koch im Jugiweekend, Spielertrainer, Jugitagorganisator, und vieles davon tut das OK-Mitglied des Schweizer Sportfests 2012 noch heute.